

EGLISE DE DIEU, L'ETERNEL

P.O. Box 775
Eugene-Oregon-97401
U.S.A

Case Postale 5980
(CH) 1002 Lausanne
SUISSE

Lettre du Mois de Février 2020

Chers Frères,

Ce mois marque le quarante-cinquième anniversaire de la création d'un petit groupe religieux nommé Eglise de Dieu, l'Eternel. Oui, c'était il y a exactement quarante-cinq ans—en février 1975—que M. Raymond Cole a officiellement organisé ce petit reste en l'inscrivant auprès de l'Etat de l'Oregon en tant qu'association à but non lucratif. M. Cole a beaucoup insisté sur le fait que son intention n'était en aucun cas de faire concurrence à l'Eglise Universelle de Dieu. Depuis sa création, ce groupe a été établi *uniquement* en tant que refuge pour ceux qui continuaient d'apprécier l'œuvre spirituelle de M. Herbert Armstrong, mais qui avaient néanmoins été *mis à la porte* de l'église mère à cause de leur défense consciencieuse des enseignements d'origine concernant la doctrine. Quarante-cinq ans plus tard—et même après le décès de M. Cole il y a dix-huit ans—ce corps dissident est toujours dévoué à la même mission, de défendre les *doctrines d'origine*, qui nous le croyons, nous viennent de Jésus-Christ, et ont été révélées divinement et uniquement à travers le ministère de M. Herbert Armstrong au vingtième siècle. D'autres groupes et d'autres entreprises choisissent peut-être de changer leur mission ou leur organisation en fonction des changements d'époques ou des circonstances. Ce n'est pas notre cas.

Certains Changements Sont Inévitables

Mais ce qui *a changé*, c'est le profil des nouveaux membres qui sont maintenant attachés à soutenir ce petit reste. Contrairement à la période des dix ou vingt premières années de notre existence, il est maintenant peu probable que parmi nos nouveaux contacts, il y ait encore d'anciens membres de l'Eglise Universelle de Dieu, baptisés avant 1975. Il n'y a tout simplement plus beaucoup de cette génération qui sont encore en vie aujourd'hui (bien que quelques-uns nous contactent encore de temps en temps). Dans les années 1970 et 1980, notre groupe est devenu un lieu de refuge pour ceux qui furent retranchés physiquement de l'Eglise Universelle de Dieu, soit directement soit indirectement. Les premiers écrits de l'Eglise de Dieu, l'Eternel concernant l'histoire de cette époque (encore disponibles en anglais sur www.cogeternal.org) s'adressent à ceux

qui, on le supposait, avaient été témoin en ayant eux-mêmes expérimentés une grande partie des troubles survenus à la suite des changements doctrinaux majeurs de 1974.

Bien plus tard, après la dissolution de l'Eglise Universelle de Dieu dans les années 1990—déclenchée par le décès de M. Armstrong en 1986—une toute nouvelle catégorie de personnes a commencé à affluer pour soutenir ce petit reste. Il s'agissait principalement de personnes qui avaient initialement répondu à l'appel de Dieu bien après 1974—qui apprécièrent les enseignements au sujet du Plan Magistral de Dieu résumé dans le livre de M. Armstrong de 1985 intitulé, *Le Mystère des Siècles*—et qui avaient traversé la période tourmentée à la suite du rejet complet par l'Eglise Universelle de Dieu de son fondement spirituel, sous la direction de nouveaux apologistes protestants. Beaucoup d'entre eux ne furent pas témoins des bouleversements structurels de 1974, mais ils subirent néanmoins un traumatisme similaire durant l'agonie finale de cette église deux décennies plus tard. Ces personnes firent alors le lien entre leur propre expérience et celle de la génération précédente, et en conclurent que la véritable cause de l'implosion de l'Eglise Universelle de Dieu en 1990 fut *le rejet de la Vérité révélée* « bien avant leur époque » dans les années 1970.

Qu'en est-il aujourd'hui, en 2020 ? Il est maintenant de plus en plus rare de recevoir de nouveaux contacts qui étaient membres de l'Eglise Universelle de Dieu à la fin des années 1980 ou au début des années 1990 (sans même parler des années 1960 et 1970), puisque cela fait déjà *vingt-cinq ans* qu'a eu lieu cette *deuxième vague* d'évènements tumultueux de la fin du vingtième siècle. Il reste aujourd'hui de moins en moins de témoins de cette époque, et pour beaucoup, tout cela devient de « l'histoire ancienne ».

L'intérêt Envers L'Eglise Diminue-t 'Il ?

Cela signifie-t-il que l'intérêt pour les enseignements de Herbert Armstrong diminue ? Pas à notre connaissance. Cela signifie juste qu'il y a une diminution du nombre de *témoins directs* de ces évènements du vingtième siècle, ces personnes étant remplacées progressivement par de *nouveaux convertis* qui ont trouvé de la valeur en ce Mode de Vie par leurs propres expériences. Certains d'entre eux ont peut-être encore un lien avec cette histoire, peut-être parce qu'un ou deux de leurs parents ont été associés à l'Eglise Universelle de Dieu pendant un certain temps. Alors que ces individus plus jeunes ont commencé à rechercher une signification plus profonde à leur vie, après avoir expérimenté les malédictions de ce monde, certains ont alors été attirés par les principes que leurs parents avaient adoptés à l'origine, et qu'ils avaient appris dans l'Eglise

Universelle de Dieu, ou au sein d'un des nombreux groupes dissidents, issus de l'église mère dans les années 1990.

Le fait est, les doctrines fondamentales enseignées par Herbert Armstrong—grandement différentes de celles du christianisme traditionnel—ont encore le pouvoir d'attirer et de convaincre les cœurs et les esprits. En effet, peu importe les calomnies dont elles ont fait l'objet dans ce monde mauvais, ces doctrines ont un fondement, une substance inaliénable. Aucune « religion » de nos jours n'explique les véritables mystères de la Bible mieux que ce que nous avons reçu par l'intermédiaire de Herbert Armstrong. Cette compréhension approfondie ne s'est jamais démodée.

Quelle Direction Prendre Maintenant ?

En gardant cela à l'esprit, qu'en est-il du futur de ce petit reste appelé l'Eglise de Dieu, l'Eternel ? Nous n'en savons pas d'avantage que M. Cole en 1975, lorsqu'il a établi l'église dans l'Etat d'Oregon. Il n'avait aucune idée de ce que le futur lui réserverait. Chacun des évènements survenus pendant les quarante-cinq premières années a été une surprise. De même, les évènements à venir seront des surprises. Dieu n'a pas choisi de nous guider en nous donnant des visions prophétiques. Il nous a simplement demandé de défendre le fondement de la Vérité révélée et ensuite de Lui faire confiance alors qu'Il nous guide à travers des eaux dangereuses. C'est ainsi que nous avons non seulement survécu en tant qu'organisation, mais nous avons aussi prospéré jusqu'à ce jour. Nous restons encore peu nombreux et très vulnérables. Cela a toujours été le cas. Mais nous avons été incroyablement résistants, et nous le devons entièrement à un Protecteur et Guide divin. Aussi longtemps que nous conserverons les faveurs spéciales de ce Dieu Très Haut, nous n'aurons pas besoin de connaître le futur. Si nous continuons à proclamer vigoureusement les Vérités révélées de Jésus Christ—que tant d'autres ont abandonnées—Dieu continuera à nous soutenir, et au sein de Son amour, qu'avons-nous à craindre ?

Qu'en Est-Il De Notre Œuvre ?

Raymond Cole ne s'est jamais octroyé le droit d'accomplir « une œuvre » comme l'a fait M. Armstrong. Il était convaincu que c'était Herbert Armstrong que Dieu avait appelé à devenir *apôtre* à notre époque, ce qui signifie simplement « une personne envoyée » par Jésus Christ pour réédifier Son Eglise. M. Cole n'a jamais prétendu avoir un tel rôle ni présumé qu'il avait le droit de le prendre. Il gardait vivement à l'esprit la prophétie des derniers jours concernant des ministres remplis de vanité qui allaient

« courir » sans avoir été envoyé (Jérémie 23 :21), et il ne voulait en aucun cas en faire partie. Raymond Cole a été ordonné par M. Armstrong pour *nourrir les brebis* qui avaient déferlé dans cette église mère à la suite de l'évangélisme fructueux de *M. Armstrong lui-même*. M. Cole n'a jamais été utilisé en tant qu'« évangéliste »—au sens d'un porte-parole de premier plan dans le cadre de l'œuvre—bien que son titre au sein de cette église mère était « Evangéliste ». Mais même après avoir été forcé de quitter l'Eglise Universelle de Dieu, Raymond Cole a continué dans la lignée de la mission que M. Armstrong lui avait donnée, c'est-à-dire prendre soin du troupeau. C'est pourquoi il avait promis à Dieu qu'il servirait ceux que Dieu lui enverrait spécifiquement. C'est ce qu'il a fait jusqu'à la fin de sa vie. Et c'est ce que nous faisons encore aujourd'hui.

Avec cet historique à l'esprit, y a-t-il une « œuvre » particulière dont nous faisons partie aujourd'hui ? Il semble qu'avec le temps, nous avons été de plus en plus amenés à rappeler aux membres ce qu'il s'est effectivement passé il y a des années. Les faits du passé sont facilement oubliés à moins qu'il y ait un effort collectif pour préserver cette histoire. Certains oublient, beaucoup pervertissent, et d'autres commencent seulement maintenant à s'intéresser à cet historique pour la première fois. En plus de notre responsabilité de tout instant de *nourrir le troupeau*, il semble que nous avons également été de plus en plus dans l'obligation de présenter des preuves de *ce qu'il s'est véritablement passé* historiquement, afin que d'autres puissent en tirer des leçons et espérons-le, éviter de commettre les mêmes graves erreurs que beaucoup ont commises auparavant.

« Notre point de vue » concernant l'histoire de la vie et de l'œuvre de Herbert Armstrong est résumé dans le nouveau livre publié l'an dernier, intitulé, *Un Trésor Unique : L'Héritage Pérenne de Herbert et Loma Armstrong*. Le but de ce livre n'était pas de faire de la publicité pour l'Eglise de Dieu, l'Eternel. Bien sûr l'église est listée en tant qu'éditeur, et l'auteur est listé en tant que pasteur de cette église, mais c'est la seule référence apparente. Il ne s'agit pas non plus de faire de la publicité pour Raymond Cole, si ce n'est que son exemple personnel, très critiqué dans les années 1970, est une partie légitime de cette histoire et a été relaté en tant que tel.

Curieusement, un individu ayant commandé le livre (un membre d'un groupe dissident) fit ce commentaire à l'auteur après l'avoir lu : « Merci de ne pas vous être trouvé vous-même dans la Bible ». Que voulait-il dire par cela ? Il s'agit bien sûr d'une comparaison avec beaucoup d'autres auteurs qui cherchent à s'identifier en tant que personnes qui remplissent des *rôles spécifiques prophétisés* dans la Bible et utilisent leur livre pour satisfaire leur *orgueil*. Souvent, lors du dernier chapitre de leur livre, ils révèlent leur « véritable motivation » : une tentative de s'élever eux-mêmes aux côtés de

M. Armstrong. Mais à la différence des autres auteurs qui ont écrit au sujet de M. Armstrong—et cherchent à lier son Œuvre à la leur—nous avons essayé d’insister sur la valeur de l’œuvre de Herbert Armstrong au vingtième siècle *en tant qu’opération divine*, afin que de nouvelles personnes étudiant cette histoire puissent la digérer, et peut-être ensuite en venir à apprécier ces Vérités Bibliques qui nous ont été révélées par lui—et lui seulement—à cette époque.

Ne Voulons-Nous Pas Croître ?

Oui, nous croyons sans aucun doute qu’il est possible que des personnes qui verraient cette histoire d’un nouvel œil, par son contexte, pourraient également vouloir fraterniser avec nous. Nous aimerions beaucoup que cela se produise. Nous aimerions grandement que Dieu nous envoie des frères et sœurs en nombre pour remplir les rangs de cette petite église. Mais ce sont là les affaires de Dieu, et nous sommes tout à fait disposés à attendre qu’Il accomplisse toutes ces prophéties de restitution selon Son Plan Magistral parfait (Jean 10 :16). En attendant, notre « Œuvre » consistant à produire et publier des écrits n’a pas été entreprise dans le but de croître à pas de géants. Nous avons simplement essayé d’écrire *une version exacte de l’histoire des évènements* et nous laissons ensuite Dieu l’utiliser de la façon qu’Il choisira. Après tout, il s’agit de Son Eglise et de Son Œuvre. Nous avons confiance en le fait qu’Il accomplira Sa volonté parfaite, en rassemblant les brebis perdues et en les sortant du désert spirituel avant le retour de Jésus-Christ. Il a promis de le faire. Nous sommes certains qu’Il le fera. Nous n’avons pas besoin de nous voir comme accomplissant des rôles particuliers en lien à cette entreprise des derniers jours. Pourquoi ne pas nous satisfaire de proclamer simplement la Vérité révélée comme elle nous l’a été transmise, d’y rester fermement attachés sans faire de compromis, et de laisser Dieu s’occuper du reste ? C’est exactement de cette façon que Raymond Cole a toujours regardé son rôle en dirigeant ce petit reste, et c’est exactement ainsi que nous avons continué de voir nos responsabilités ministérielles depuis sa mort. Il n’y a pas de place pour la vanité personnelle. Une telle personnalisation est mortelle, spirituellement. Si nous sommes en effet un petit reste fidèle, attaché fermement à la Vérité de Dieu et trouvant grâce devant Lui, c’est parce que nous dirigeons vraiment les enfants de Dieu vers Lui pour leur salut, et non vers aucun homme.

Le ministère de Dieu a pour ordre de rechercher les brebis perdues (Ezechiel 34). Manquer à ce devoir est une abrogation de nos obligations ordonnées dans le cadre du service de Christ. Raymond Cole comprenait cela, et c’est pour cette raison qu’il a dit un jour que bien que nous ne supposions pas être en train d’accomplir « une Œuvre » comme celle de M. Armstrong, nous n’essayons pas pour autant de nous « cacher dans une grotte ». Nous espérons qu’en publiant ce nouveau livre l’année passée, nous avons

trouvé un juste équilibre, en évitant de présumer l'accomplissement d'une Œuvre apostolique, tout en refusant de cacher notre lampe sous un boisseau (Matthieu 5 : 14-16).

Quel Est Votre Rôle Pour Le Futur ?

Si vous faites partie de ceux qui comprennent ces leçons clés de l'histoire de l'église—non seulement celles du premier siècle, mais aussi celles de notre époque depuis les quatre-vingt-dix dernières années—alors vous avez une opportunité spéciale et une obligation qui y correspond. On demandera beaucoup à qui l'on a beaucoup donné (Luc 12 :48). Vous êtes ceux qui ont été appelés par Dieu, et cela signifie que vous avez reçu le *privilège* d'être éclairé afin de sortir de l'obscurité de ce monde mauvais. Dieu vous a fait un don d'une valeur inestimable, et c'est là la seule raison pour laquelle vous pouvez comprendre ce que vous comprenez—des choses que vos voisins et vos membres de famille non convertis considèrent comme étant de la folie. Mais ces vérités sont un trésor inestimable, et vous avez le devoir d'y rester attaché et de faire transparaître ce Mode de Vie révélé dans votre exemple personnel. L'obligation qui incombe à chacun de nous, en tant qu'appelés de Dieu, est de faire des lois de Dieu le fondement de nos propres comportements, jour après jour. En *vivant* cette Vérité par nos *actes* et pas seulement par nos paroles, nous avons l'occasion d'être de formidables témoins dans un monde très obscur. C'est là tout ce que Dieu exige de nous pour obtenir le salut dans Son Royaume. Il n'y a pas de plus grande « Œuvre » que vous et moi ayons été appelés à accomplir (Jean 6 :29 ; Jacques 2 :17-24).

Peu importe que nous soyons présentement si peu nombreux, nous devrions tous être fermement résolus à pratiquer ce genre de Christianisme à travers les choix que nous faisons chaque jour. Si c'est le cas, comment Dieu pourrait-Il utiliser cet exemple dans le futur ? Bien trop de personnes semblent attendre qu'un homme se présente et « accomplisse les Œuvres de Dieu ». Qu'en est-il de nous tous, ensemble, accomplissant *en ce moment même* l'Œuvre de Dieu qui nous a été présentée ? Meilleur est l'exemple que nous montrons en vivant cette Voie, meilleure sera notre habileté à aider ceux que Dieu enverra en temps voulu.

Un Commentaire Pour Vous Qui Etes A l'Ecart

Il y a de nombreux appelés de Dieu qui ont souffert des effets de l'apostasie, ainsi que Dieu l'avait prophétisé concernant les derniers jours (Jérémie 23). Malheureusement, une grande part de cette souffrance est venue par l'intermédiaire de ministres qui n'ont pas montré un *véritable amour* pour le peuple de Dieu, ni rempli leurs fonctions avec une *véritable sagesse*. Le *fruit de leur travail* est la dispersion catastrophique qui existe aujourd'hui. En plus du nombre relativement faible de personnes affiliées à l'un des groupes issus de l'Eglise Universelle de Dieu, il y a toute une armée de membres du peuple de Dieu qui se cachent dans l'ombre. Pourquoi ? Ils ont toujours un amour sincère pour les choses qu'ils ont apprises dans l'église et qui rendent la Bible vivante, mais ils ont été traumatisés par les mauvaises actions des hommes, et ils « gardent donc leur distance » avec tous les groupes organisés. Ils font usage de quelques écrits et quelques sermons de loin, mais ils sont réticents à se rapprocher, de peur de retraverser l'expérience traumatisante de leur passé.

Si vous êtes de ceux qui font partie de cette catégorie, ce n'est pas votre faute. C'est exactement ce que Dieu a dit qu'il se passerait au sein de Sa véritable église, et nous en vivons aujourd'hui les fruits. Les ministères infidèles ayant abusé des enfants précieux de Dieu auront un jour un sérieux prix à payer. En même temps, Jésus Christ a promis que les portes du séjour des morts ne prévaudraient pas contre Son Eglise, et qu'il y aurait en effet un petit reste fidèle qui continuerait jusqu'à la fin, même au milieu de tant d'obscurité et de confusion.

Outre les membres de ce petit reste qui assistent aux Sabbats et aux Jours Saints et qui participent de manière ouverte, il y en a également beaucoup d'autres qui contribuent à cette église d'une manière secondaire. Leurs contributions en dimes et offrandes sont significatives, et il y a certaines personnes qui se manifestent parfois pour exprimer leur appréciation pour les sermons et les lettres que nous produisons. Mais ils ne veulent pas « s'approcher de trop près » à cause d'évènements passés difficiles sur le plan personnel ou en lien avec l'église.

Si vous avez fait de votre mieux pour éviter de transgresser les Sabbats, et si vous avez continué d'essayer de préserver la Loi telle qu'elle vous a été enseignée par M. Armstrong, tant mieux pour vous. Mais Dieu n'attend-Il pas plus de vous à présent ? Nous devons tous nous aimer les uns les autres. Cela ne signifie pas seulement d'être gentils avec les gens que vous croisez sur votre chemin. Jésus a employé *Son propre exemple* en tant que modèle à suivre pour expliquer Ses propos :

Je vous donne un commandement nouveau : Aimez-vous les uns les autres; *comme je vous ai aimés*, vous aussi, aimez-vous les uns les autres. A ceci tous connaîtront que vous êtes mes disciples, si vous avez de l'amour les uns pour les autres. (Jean 13 :34-35) [C'est nous qui soulignons].

A qui parlait-Il ? A ceux appelés spécialement à sortir de ce monde—Ses disciples ! Et la preuve de Son Œuvre dans ce monde allait être ce type d'amour *manifesté au sein de l'assemblée de ces véritables croyants*, c'est-à-dire les disciples.

Si nous avons tous le devoir de nous aimer les uns les autres, comment pouvons-nous le faire en restant à l'écart ? Comment pouvons-nous le faire en restant assis à la maison et en lisant seulement la littérature, à distance ? Ceci n'est pas seulement une tentative de vous amener *sous la coupe* de ce ministère. Dieu m'en garde ! Oui, si vous travaillez à appliquer les principes de maîtrise de soi dans votre vie quotidienne, si vous donnez la dîme comme Dieu le demande, et si vous priez et étudiez, c'est déjà considérable. Mais si vous ne vous rassemblez pas avec les autres frères et sœurs de même esprit lorsqu'il est possible pour vous de le faire, vous n'obéissez toujours pas entièrement. Les Sabbats de Dieu sont des *convocations* saintes. Vous ne pouvez pas vous assembler avec vous-même, seulement avec d'autres. Et vous ne pouvez pas vraiment « aimer les frères et sœurs » si vous n'êtes pas « avec les frères et sœurs ».

Il peut être effrayant de considérer « faire le grand saut » en créant des relations personnelles plus profondes avec une église. Cela se comprend tout à fait. Mais le véritable Christianisme demande du courage, et la manifestation de la foi pour avoir confiance en le fait que Dieu prendra soin de vous. Beaucoup se sont fait « rouer de coups » par le passé. Nous le comprenons. Mais ce n'est jamais ainsi que se comportait M. Cole envers le peuple de Dieu, et ce n'est pas non plus la façon dont ce ministère traite les enfants de Dieu aujourd'hui. Un grand nombre de ceux qui ont été hésitants, mais qui ont fait le grand saut et appris à nous connaître, se sont aperçus qu'être un membre actif de l'Eglise de Dieu, l'Eternel est vraiment différent que de faire partie de ces autres groupes. Si vous êtes un jour prêt à essayer, vous aurez l'occasion de rencontrer beaucoup d'autres personnes qui ont vécu des traumatismes semblables aux vôtres, mais qui ont fini par vraiment se sentir à l'aise parmi cette petite assemblée. Que vous soyez proches, ou à distance, Dieu vous aime, et ce ministère vous aime donc aussi. Si vous êtes prêts à passer à cette nouvelle étape, nous sommes disposés à vous accueillir avec un amour sincère, avec respect, et avec estime.

Observations Finales

Alors que nous prenons le temps de repenser à l'histoire de l'Eglise de Dieu, l'Eternel, et à tout ce qui a fait partie de notre parcours de quarante-cinq ans, depuis février 1975, nous réalisons que nous faisons en effet partie de quelque chose d'unique et de très spécial. Même en défendant les doctrines que M. Armstrong lui-même a observées pendant quarante ans selon la révélation de Jésus-Christ—comme par exemple le lundi de Pentecôte, et la sainteté du mariage à la fois au sein de l'église mais aussi en dehors—en restant attachés à ces principes-même, nous avons été calomniés par la plupart de ces ministres qui ont fini par se séparer de cette même église mère. Ils prétendent que nous manquons de respect envers M. Armstrong car nous ne croyons pas qu'un homme—même un véritable apôtre de Dieu—ait l'autorité de changer la doctrine. En particulier parce que nous défendons la doctrine des *mariages liés pour la vie*, beaucoup résiste à rejoindre notre église car parmi eux, un grand nombre ont été impliqués dans des seconds ou même troisièmes mariages. L'acceptation des enseignements originaux de M. Armstrong aurait un coût monumental—ces personnes devraient admettre qu'elles commettent l'adultère et devraient ensuite y mettre fin. C'est pour cette raison, même si ce n'est pas forcément la seule, que nous resterons vraisemblablement un *très petit* groupe, et non pas un des plus grands.

Et pourtant, regardez tous les groupes dissidents plus libéraux qui sont apparus, puis ont disparu au cours des quarante dernières années—beaucoup d'entre eux avaient toutes les raisons d'être plus attractifs que nous. Malgré cela, des centaines d'entre eux ont disparu, alors que nous sommes toujours là, plus stables et vivants qu'à aucun autre moment de notre histoire. Une fois encore, nous croyons que cela est dû entièrement à l'aide particulière et la faveur de Dieu. Ce n'est certainement pas dû aux plus grandes capacités humaines de Raymond Cole ou de ce ministère humain actuel.

Voici la leçon : Il est inutile d'essayer de diriger l'église de Dieu en faisant plaisir aux hommes, en s'appuyant sur les enseignements les plus populaires, selon les désirs charnels et la convoitise. Il faut rester courageusement attaché aux enseignements qui furent *inspirés directement* par Jésus-Christ à travers Son serviteur choisi—même s'ils sont impopulaires aux yeux des foules—et laisser ensuite Dieu se battre Lui-même pour les préserver miraculeusement.

Que le mariage soit honoré de tous, et le lit conjugal exempt de souillure, car Dieu jugera les débauchés et les adultères. Ne vous livrez pas à l'amour de l'argent ; contentez-vous de ce que vous avez ; car Dieu lui-même a dit :

Je ne te délaisserai point, et je ne t'abandonnerai point. C'est donc avec assurance que nous pouvons dire : Le Seigneur est mon aide, je ne craindrai rien ; Que peut me faire un homme ? (Hébreux 13 :4-6).

C'est exactement ce que fit Raymond Cole en 1974 et qui a conduit à son expulsion de l'Eglise Universelle de Dieu. Il était sincèrement convaincu que Dieu avait fondé cette véritable Eglise sous l'autorité de Herbert Armstrong. Il avait également la conviction que les événements menant à la discréditation des doctrines fondamentales, alors que M. Armstrong était toujours en vie, furent aussi prophétisés dans la bible pour servir d'épreuve pour nous tous. Combien parmi nous sont arrivés à croire qu'il s'agissait là de l'Eglise *de Dieu*—établie et préservée par Jésus Christ sur la base de *préceptes de la Vérité révélée*—par opposition à ceux qui ont attribué ces doctrines du début à la sagesse (ou aux erreurs) des hommes ?

Ainsi, pendant toutes ces années, nous avons proclamé, et nous proclamons aujourd'hui encore, qu'il s'agissait de l'Eglise de Dieu, et non de l'église d'un homme quelconque. Avec l'aide de Dieu, nous continuerons d'être bénis avec l'opportunité de faire briller cette lumière éclatante dans l'obscurité qui a non seulement engloutie le monde, mais aussi engloutie de nombreux enfants de Dieu, égarés au sens large. Nous prions pour le jour où Dieu étendra Sa main pour le leur montrer de façon spectaculaire. Il le fera. Et en attendant, nous persisterons patiemment à proclamer cette Vérité, et à leur rappeler notre histoire.

Votre Serviteur avec un dévouement sincère en Jésus Christ,



Jon W. Brisby